

www.israelentreleslignes.com

www.israel-suisse.org.il

N° 35 – Semaine du 26.08 au 01.09.2019

Hausse des dépenses de santé

En 2018, les dépenses de santé ont augmenté de 4,3 pour cent en Israël, atteignant environ 28,54 milliards de dollars (2 953 dollars per capita). Ces chiffres publiés par le Bureau des statistiques montrent que ce montant est encore largement inférieur à la moyenne des pays de l'OCDE (8,8 pour cent du produit social brut contre 7,6 pour cent en Israël). 40 pour cent des dépenses de santé ont été financés par les deniers publics et attribués entre autres aux services et prestataires de santé, 24 pour cent ont été couverts par les rentrées fiscales.

21 pour cent des dépenses ont été attribués aux services de santé privés. 13 pour cent concernent des versements effectués par des assurances privées et des ONG. Comparé aux autres pays de l'OCDE qui financent en moyenne 74 pour cent de l'ensemble de leurs dépenses de santé avec des fonds publics, Israël est quelque peu à la traîne avec 64 pour cent. En revanche, les cotisations mensuelles sont moins élevées en Terre Sainte qu'en Allemagne et qu'en Suisse par exemple, notamment concernant les travailleurs indépendants. Dans cette catégorie, les personnes ayant de faibles revenus peuvent déjà s'assurer pour seulement 80 dollars par mois et bénéficier de tous les services (seuls les traitements dentaires sont à leur charge à partir de 18 ans). Le montant prélevé sur le salaire brut des salariés au titre de l'assurance santé représente environ 12 pour cent (en Allemagne 14,6 pour cent dont la moitié est payée par l'employeur tandis qu'en Suisse le salarié paie la totalité des cotisations).

Les quatre caisses maladie existant en Israël ont toutes développé des applications permettant de prendre des rendez-vous et de consulter les résultats d'examens sur son portable. La plupart des médecins exercent dans des centres médicaux. Ils ne disposent pas d'une secrétaire médicale particulière mais de collaboratrices qui travaillent pour tous les médecins du centre. Lorsqu'on a un rendez-vous pour une

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires : **IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1** – titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque: Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach – **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**



consultation, il faut introduire sa carte à puce dans l'appareil situé à l'entrée du centre. Celui-ci délivre alors un ticket avec un numéro ainsi que des informations sur l'étage et le cabinet où se trouve le médecin. Grâce à cette gestion extrêmement efficace, l'attente est relativement faible même dans des métropoles comme Tel-Aviv.



Un patient qui arrive au centre médical pour une consultation s'enregistre en entrant sa carte à puce dans l'ordinateur (photo : Jacques Korolnyk).

Autres informations :

Hausse des coûts de santé (en anglais), JPost

<https://www.jpost.com/HEALTH-SCIENCE/Israeli-healthcare-expenditure-rises-remains-below-OECD-average-598982>

Israël va aider le Brésil à lutter contre les feux qui ravagent la forêt amazonienne

La forêt amazonienne, appelée le „poumon de la planète“ brûle depuis plusieurs semaines. Le Premier ministre brésilien, Jaïr Bolsonaro, vient d'annoncer que son pays ne pourra pas maîtriser les incendies sans aide extérieure. Israël, qui fait lui-même régulièrement appel à ses voisins en cas d'incendies majeurs, vient de proposer son aide au Brésil. Le bureau du Premier ministre israélien, Benyamin Netanyahou, a fait savoir que le pays allait envoyer une cargaison de produits chimiques ignifuges et a félicité Jaïr Bolsonaro pour avoir envoyé des dizaines de milliers de soldats pour lutter contre le feu. Le Brésil a en outre signalé qu'il attendait un avion spécialisé en provenance d'Israël. C'est la seconde fois cette

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires : **IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1**– titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque: Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach – **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**



année qu'Israël vient en aide au Brésil : en janvier, l'armée israélienne avait envoyé des équipes pour localiser et secourir les survivants parmi les personnes disparues après la rupture d'un barrage.

Des photos satellite montrent que plus de 41 000 feux dévastent actuellement l'Amazonie. La plupart auraient été déclenchés par des paysans qui font de la culture sur brûlis. Par ailleurs, le déboisement des forêts tropicales a sensiblement augmenté cette année.



Israël veut aider le Brésil à lutter contre les feux ravageant la forêt amazonienne (photo : Pixabay).

Autres informations :

Israël apporte son aide au Brésil pour lutter contre le feu (en anglais), Times of Israel <https://www.timesofisrael.com/netanyahu-offers-brazil-help-in-fighting-devastating-amazon-fires/>

Jérusalem dans les années trente

Les photos, prises avant la renaissance de l'Etat d'Israël, montrent un Jérusalem maintenant disparu. La numérisation des archives de la cinémathèque de Jérusalem a permis de redécouvrir des trésors : la Vieille ville dans les années 30 et son mélange de Juifs, de Musulmans et de Chrétiens, le Mur des lamentations avant la construction de l'esplanade et son accès au moyen d'un étroit passage le séparant du quartier marocain (qui a été détruit après la reconquête de la ville pendant la guerre des Six Jours).

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires : **IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1** – titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque: Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach – **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**



Les photographies montrent des mendiants devant le Mur des lamentations, des Juifs orthodoxes et des Musulmans vêtus de leur costume traditionnel dans la Vieille ville, des ânes, des chameaux et quelques rares voitures. En 1931, selon les informations fournies par les Britanniques, on recensait dans la Vieille ville environ 53 800 Juifs, 19 300 Chrétiens et 19 900 Musulmans.



Dans les années 30, le Mur des lamentations n'était accessible que par un étroit passage (photo : cinémathèque de Jérusalem)

La numérisation des anciennes photos a commencé il y a trois ans et sera achevée en 2020, ce qui permettra de rendre des milliers de vues accessibles au public.



Porte de Jaffa à Jérusalem dans les années 30 (photo : cinémathèque de Jérusalem)

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires : **IBAN: CH22 0873 1544 3516 4200 1** – titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque: Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach – **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**



Autres informations :

site cinémathèque (en anglais)

<https://www.jer-cin.org.il/en>

On the occasion of the 70th anniversary of the establishment of diplomatic relations between Switzerland and Israel, the Embassy of Switzerland in Israel cordially invites you to

THE SWISS NIGHT

September 24, 2019 19:30
The Tel Aviv Performing Arts Center Square
Shaul HaMelech Blvd. 19

Featuring:
Spécial guests: Kolsimcha -The World Quintet, Contemporary Klezmer
Olympia Carnival Clique from Basel
The Goldfinger Brothers X DJ Bazooka

Swiss original Raclette, Swiss drinks and much more

Entrance is free

#baselintelaviv BASEL IN TEL AVIV

Logos of sponsors: LONZA, HAREL, RAYMOND WEIL, ISSBC dreyfus bernheim, dreyfus, ZURICH, SWISS, and the Embassy of Switzerland in Israel.

Vos interlocuteurs :

Rédaction : Katharina Höftmann. Elle a travaillé pour le bureau de la dpa à Tel-Aviv et pour WELT ONLINE. Actuellement, elle travaille comme journaliste indépendante et comme auteure. E-mail : k.hoeftmann@gmx.de

Traduction française : Jeannette Milgram, Netanya

Responsable projet pour le comité directeur du GIS : Jacques Korolnyk; e-mail : jacques.korolnyk@israel-schweiz.org.il

Contact pour les lecteurs francophones : Yves Darmon; e-mail : Yves.darmon@israel-suisse.org.il

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires : IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1- titulaire du compte - AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque: Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - SWIFT/BIC: LINSCH23XXX



Pourquoi cette newsletter ?

Le service d'information du Groupe ISRAEL-SUISSE (GIS) vous renseigne sur des sujets passionnants généralement ignorés par la presse internationale. Par ailleurs, ce service vous propose un rapport mensuel complet sur des thèmes variés dans les secteurs suivants : arts et culture, sciences et recherche, santé et médecine, économie et finance, énergie et environnement, société et divers. De plus, le GIS aide les journalistes dans leurs recherches et leur fournit des compléments d'information sur les sujets qu'ils souhaitent aborder.

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires : **IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1** – titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque: Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach – **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**

